

#BADEN-WÜRTTEMBERG 20. Juli 2017

EVG-Sommerfest auf dem ESV-Kanugelände in Ludwigshafen

Am 07. Juli 2017 fand das beinahe schon traditionelle EVG Sommerfest am Kiefweiher in Ludwigshafen statt. Kein Wunder, wird es dort doch bereits seit 2011 ausgerichtet.



Auch in diesem Jahr vermochte das EVG Sommerfest, Mitglieder aus den unterschiedlichsten Bereichen und Regionen zusammenzubringen.

Trotz tropischer Temperaturen kamen insgesamt 47 Teilnehmer auf dem ESV-Kanugelände zusammen. Neben politischen und gewerkschaftlichen Themen stand an diesem Nachmittag vor allem die gesellige Komponente im Mittelpunkt.

Zum Erfolg der Veranstaltung trugen nicht nur das äußere Umfeld - in einer naturnahen Landschaft - und die angebotenen Speisen und Getränke bei, sondern auch der von Wolfgang Hermann bereits zum fünften Mal durchgeführte Fahrdienst vom Hauptbahnhof Ludwigshafen zum

Veranstaltungsort und zurück. Damit wurde allen Gästen die Möglichkeit gegeben, bequem mit der S-Bahn anzureisen und auch ein Glas Wein oder Bier mehr stellte dadurch kein Problem dar.

Rückblickend gilt unser Dank den unermüdlichen Helfern, ohne deren selbstlose Mithilfe bei der Vorbereitung und Durchführung solch eine Veranstaltung nicht denkbar gewesen wäre.